



SOLDADOS ucranianos liberados llegaron ayer a su país.

Primera fase:

Ucrania y Rusia inician intercambio de prisioneros a gran escala

Ambos bandos recibieron 390 personas cada uno.

FRANCE PRESSE

Ucrania y Rusia iniciaron ayer un importante intercambio de prisioneros que, de completarse, sería el mayor desde el inicio de la guerra hace más de tres años.

Ambos bandos recibieron a 390 personas en la primera fase de este acuerdo, alcanzado la semana pasada durante las conversaciones directas entre Kiev y Moscú en Estambul y que prevé el intercambio de 1.000 prisioneros de cada lado.

“La primera fase del acuerdo de intercambio ‘1.000 por 1.000’ concluyó” con la repatriación de “390 personas”, declaró en X el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski. “Esperamos que el intercambio continúe el sábado y el domingo”, añadió el dirigente.

Rusia indicó que le fueron devueltos “270 militares rusos y 120 civiles”, incluidos algunos capturados en la región de Kursk durante la ofensiva ucraniana a mediados de 2024.

Ucrania recuperó el mismo número de militares y civiles, entre ellos soldados de la marina, de las fuerzas aerotransportadas y de defensa territorial, de la guardia nacional y de la guardia de fronteras, según las autoridades.